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２年目のごあいさつ
この度総会にて17名の役員案につき承認いただき、会長２年目を迎えました。
最近朝の旗振りにお父さんの姿が多くなってきました。お母さんだけでなく、お
父さんが旗を振りながら登校を見守ってくれることで子どもたちも安心して通
学でき非常に助かります。お父さんが積極的に活動いただくことも全国的には
珍しくとても良いことですのでぜひ引き続きご協力のほどお願い申し上げます。

予告：東海テレビが取材に来ます

昨今、PTA活動の在り方について報道される
ことが増えています。

フジテレビ系列の東海テレビが「かわるPTA」
という特集を組んでおり、今回新木戸小学校
のPTA活動を取材したいとの依頼があり、5月１７日に来校される予定です。
日頃より皆様が積極的に活動に協力いただいていることが注目されて今回の取材に至りました
当日は、朝の旗振りの様子を取材されますので、各横断歩道で実施いただく保護者の皆様におかれまして
はご協力のほどお願いします。またお子さんの顔は極力映らないように留意していただく予定です。

PTAの入会は任意です。でも可能な限りご協力を！
ＰＴＡは保護者と教職員が自主的に組織し運営する任意団体です。法的制約もなく、自ら作成する「規約（会
則）」により、運営しています。任意性の説明はこれまでも実施してきたのですが入学に合わせて自動的に入
会と解釈されても仕方がない部分があり、今回改正した規定に明確に入会、退会についての項目を盛り込み
ました。

ＰTAは全ての会員が平等に仕事をする団体ではありません。これまでも、できるだけ活動を見直し、出来な
い人や、やりたくない人が、強制的にやらされるのではなく、どうすればやりたい人が手を挙げて活動でき
るＰＴＡになるのかということを考えてきました。

ＰＴＡの目的は、新木戸小に通う子どもたちの健やかな成長で、それは
全ての保護者と教師の願いです。大切なお子さんを誰の手も借りず、
安全な登下校をさせ、豊かな教育環境を育み、健全な成長をさせること
って一人じゃなかなかできません。だから知恵と労力とお金を少しずつ
出し合って、みんなで子どもたちを守り育てていこうというのがＰＴＡ
です。

月あたり250円で子どもたちの学校生活を充実させることができます。これから今年度の会費も集金させ
ていただきますが、ぜひご理解よろしくお願いいたします。またＰＴＡ活動に関して、楽しかった・友達が増え
た・情報量が増え子育てに役立った・・・など感じてもらえるPTAにしていくためにも引き続きいろんなアイ
デア募集していますのでお気軽にお寄せください



今回の総会結果
回答総数 ６04票
会員予定総数 759世帯 （A会員 705 教職員 54）
総会時点で今年度入会意思を示した会員 585世帯 入会意思未回答世帯 １７４世帯

議事（１） 令和4年度事業報告について 賛成 584 反対 0 無効1

議事（２） 令和4年度決算報告・監査報告について 賛成 582 反対 2 無効1

議事（3） 令和5年度事業計画（案）について 賛成 584 反対 0 無効１

議事（４） 令和5年度予算（案）について 賛成 583 反対 1 無効１

議事（5） 令和5年度役員（案）について 賛成 581 反対 0 無効４

議事（6） PTA規約、個人情報取り扱い規則改定について 賛成 581 反対 1 無効3

会員の皆様から頂いた質問、ご意見について

この度書面総会でご意見や質問いただきましたので回答します。原文を少し改変して掲載
していますことをご了承ください

・一般会員がzoom等でも参加できる活動はいかがでしょうか？
ぜひ皆さんがオンラインで気軽に参加できるような会を検討させていただきます

・規約の第七章の附則改定の理由を教えてください
今回の改定に伴い、規約を精査した際、附則部分の規約と細則の内容に矛盾があり、過去の

改定を遡って確認をしたところ、規約条文内の変更や削除をした際に細則を総会議案とする
内容と解釈される文章に変わってしまっていたので、今回正しい内容に修正しました。なお細
則、規則の変更をする場合は随時会長だよりに掲載します。

・イオンのスクランブル交差点は、保護者が最低一人旗振りしてほしい
旗振り予約していても当日事情があって旗振りできないこともあると思います。旗は各ご家庭
に配ってますので、旗振り日でなくても朝、子どもの見送りついでに旗振りや旗を持って送迎い
ただくのは大歓迎です。旗振りに協力する保護者が多いほどドライバーにも気づきやすく事故の
抑止効果になりますし、不審者対策にもつながりますのでよろしくお願いします。

・児童図書に予算をつけて欲しいです。
昨年度より児童図書に関して1クラス1万円の補助をPTAで実施しています。

・緑門駐車場の凸凹がひどいので何とかしたほうがいいと思う
学校側と協議します。

小学校について普段思っていること、改善してほしいこと、PTAを通じてやってみたいことなどありまたら
お気軽にお寄せください！あなたのつぶやきが子ども達の学校生活を変える一歩になると思います。
PTA本部niikidoes.pta@gmail.com 発行人 新木戸小学校PTA会長 高崎 哲矢
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